

Mañana llega a la escena ermuarra el espectáculo infantil 'Tarzan'

Junto a esta oferta teatral la población más joven de la villa contará con el Parque Infantil de Navidad

A. LASUEN

ERMUA. El Ermua Antzokia albergará mañana la segunda función teatral de su campaña infantil de Navidad. Se trata del montaje 'Tarzan', que correrá a cargo de la compañía Mar Mar Teatro. La representación comenzará a las 17.00 horas.

La entrada para este espectáculo infantil, recomendado para la población de entre cuatro y diez años, costará 4 euros.

Así, en el escenario del Ermua Antzokia se podrá conocer la historia de Tarzán, un niño adoptado por la gorila Kala, cuya cría acaba de morir y que decide adoptar a un bebé perdido en la jungla.

Veinticinco años después, en Londres, Lord Greystoke VII, un noble inglés, acaba de liberar a los animales del zoológico de la ciudad e intentará convencer a un psicoanalista de que aquel recién nacido es aquel niño perdido, Tarzán, el rey de la selva.

PIN

Por otra parte, el programa navideño ofrece otro atractivo para la población más joven del municipio. De hecho, ayer se abrió el Parque Infantil de Navidad que permanecerá abierto hasta el 4 de enero.

En las instalaciones del polideportivo municipal niños y niñas de entre 2 y 12 años podrán disfrutar de hinchables, jumping, camas elásticas, ludoteca, juegos, videojuegos y diferentes talleres para divertirse durante la Navidad en Ermua.

El PIN permanece abierto de 11.00 a 13.00 horas y de 16.00 a 20.00 horas.



Imagen del espectáculo infantil 'Tarzan' (mañana, 17.00 horas)'. E.C.



El Instituto de FPB ofrece formación en mecanizado, peluquería y reparación de vehículos. A.L.

El IMFPB de Ermua-Mallabia participa en 'ProgramaTU'

El alumnado del centro recibe formación en programación por medio de metodologías ágiles complementando su competencia profesional

AINHOA LASUEN

ERMUA. La Fundación Izarra y el Instituto Municipal de Formación Profesional Básica, IMFPB Ermua-Mallabia desarrollan durante este curso la iniciativa 'ProgramaTU', un proyecto formativo innovador orientado a la mejora de oportunidades laborales. El programa está financiado por el Departamento de Empleo, Inclusión Social e Igualdad de la Diputación Foral de Bizkaia.

Mediante esta acción, el alumnado del centro recibe formación en programación por medio de metodologías ágiles.

Desde fuentes municipales y del citado centro educativo se recalca que «la alfabetización digital y computacional son dos de los grandes retos de la sociedad en el siglo XXI. Estas competencias son cada vez más necesarias y demandadas tanto por la propia sociedad como por las empresas». Por ello, el proyecto busca incidir en la necesidad de profesionales con estos conocimientos y generar oportunidades en inclusión e igualdad.

'ProgramaTU' se caracteriza por ser un proyecto socioeducativo de carácter único, diseñado y desarrollado para complementar las competencias profesionales del alumnado. La formación se basa en tareas y problemas de programación que el alumnado va resolviendo a medida que adquiere los conocimientos necesarios. Este proceso se monitoriza, de forma que se ofrece apoyo

personalizado a las personas participantes.

Según manifiestan las personas responsables del proyecto a nivel local «la acogida del programa por parte de los y las profesionales del IMFPB y, en especial, por parte del alumnado, está siendo muy buena. Los y las jóvenes de primero y segundo curso están participando de forma positiva y activa en las sesiones».

El proyecto 'ProgramaTU' refuerza el trabajo socioeducativo que el IMFPB Ermua-Mallabia viene desarrollando desde hace años: Esta labor permite al alumnado adquirir las competencias necesarias para acceder al ámbito laboral.

También supone un acercamiento a las nuevas tecnologías, lo que puede despertar vocación en sus estudiantes de cara a su continuidad en el ámbito educativo.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

Avatar: El sentido del agua 19.00

Mundo extraño 19.00

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

Historias para no contar 20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.

Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada

hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elortza-Elortza (Juan Gisasola, 18).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mendinueta (Urkizu pasealekua, 6. Eibar).

DEBA

La nueva acera de Artzabal ya está disponible

A pesar de estar disponible para peatones, la obra aún no está totalmente terminada

DV

DEBA. A falta de la instalación de las nuevas barandillas, la acera de Artzabal está terminada y disponible para utilizar. A pesar de estar disponible para peatones, la obra aún no está totalmente terminada. Y es que para realizar los trabajos a realizar en la carretera –echar una nueva capa de microaglomerado y pintar las líneas– Deben darse una serie de condiciones meteorológicas que no se cumplen estos días.

Ya han sido retirados los semáforos que se instalaron en su día para canalizar el tráfico ro-



La nueva acera de Artzabal ya puede ser utilizable por los peatones, aunque le falta la barandilla.

La obra aún no está totalmente terminada. Para ello, el estrechamiento de la carretera ha obligado a desplazar provisionalmente la

línea central, para garantizar una anchura mínima de 3 metros en cada uno de los carriles.

Una vez echada la capa nueva en la carretera, se volverán a pintar estas líneas.

SORALUZE

Actuación del mago Potx, hoy en el Herri Antzokia

El espectáculo 'Potx magoa 3.0', comenzará a las 17.00 horas

DV

SORALUZE. El mago Potx actúa hoy martes, a las 5 de la tarde, en el Herri Antzokia, dentro del programa de actividades organizado por la Comisión de Cultura del Ayuntamiento para las fiestas navideñas. El mago Potx pondrá en escena su último espectáculo bajo el título 'Potx magoa 3.0'.

La magia del mago Potx es un

espectáculo donde la diversión tiene un protagonismo principal. Se trata de un espectáculo muy participativo en el que no solo los niños se divierten, sino que los adultos también se lo pasan muy bien. Se podrá ver magia blanca.

Se trata de un espectáculo para una edad recomendada a partir de los cinco años y que tiene una duración aproximada de una hora. La entrada tiene un precio de dos euros y se podrá ver en Herri Antzokia, hoy, a partir de las 17.00 horas.



Cartel del espectáculo del mago Potx.

ERMUA

Aprobado un presupuesto de 23 millones de euros, un millón más que este año

DV

ERMUA. La Corporación ermua ha aprobado inicialmente el Presupuesto municipal para 2023, que contará con un total de 23.157.670 euros. El proyecto presupuestario presentado por el equipo de gobierno ha contado con los votos a favor del PSE-EE/PSOE (7) y EAJ/PNV (4), y el rechazo de los tres grupos de la oposición: EH Bildu (3), Elkarrekin Ermua (2) y PP (1).

Entre los proyectos aprobados

están la construcción del ascensor público entre San Antonio y la futura 'senda verde' por el antiguo trayecto de ferrocarril, que conectará el centro de la localidad con la zona de Eitzaga. Asimismo, el alcalde, Abascal, señala que «en cuanto al proyecto de las piscinas descubiertas de Bietondo, hay ciudadanía de Ermua que cree que lo que hemos encargado ha sido un estudio para ver si se hacen o no las piscinas, y lo que hemos encargado es un proyecto para hacerlas».

Este presupuesto supone un millón de euros más que en este ejercicio 2022 que está a punto de finalizar. En el documento destacan las inversiones, por importe de 853.748 euros, que se destinarán a los proyectos de las piscinas descubiertas (425.000 euros) y la senda verde en el antiguo trazado del tren (80.000 euros), a la accesibilidad de los barrios, a la mejora y digitalización de diversos servicios municipales y a las obras de reestructuración de los colegios, entre

otros. Además del presupuesto municipal, se han aprobado los de los organismos autónomos: el Euskaltegi, con 200.162,54 euros y la sociedad pública Promosa con 1.313.296 euros.

Durante la sesión plenaria, los cinco grupos municipales han debatido sobre el documento y sobre las distintas enmiendas presentadas por la oposición. El Partido Popular defendió sus cuatro enmiendas parciales, mientras que EH Bildu y Elkarrekin Ermua presentaron una modificación cada uno, por importe de 290.000 y 166.825 euros, respectivamente. A la hora de las votaciones, todas las enmiendas fueron rechazadas, obteniendo únicamente los votos a favor de los propios partidos.

MUTRIKU

BUZÓN

Reflexiones en torno al referéndum

ION ALDALUR. La consulta-referéndum realizada los días 16-18 de diciembre ha sido organizada por el movimiento ciudadano Danborzaleak, con el amparo de alguna institución pública, y con el soporte mínimo imprescindible. Comenzaron con las movilizaciones en cuanto supieron del reinicio de las obras del dique y han realizado un gran esfuerzo organizativo –recogida de firmas, manifestaciones, propaganda, carteles, pancartas, buzoneos, mesas electorales–, asumiendo los gastos, sin dobleces, con un dinamismo y rigor que muchos quisiéramos en nuestras organizaciones políticas e instituciones. ¡Un soplo de aire fresco!

819 mutrikuarras mayores de 16 años (20%) del censo han votado en contra del alargamiento del dique. Representa el 30% de los votantes en relación a la media de las participaciones electorales convencionales. En un Ayuntamiento que cuando se aprobó el proyecto inicial el apoyo era del 100% y en la actualidad del 92% de nuestros representantes elegidos. B+I ha sido la única opción política que ha mantenido viva la llama de la oposición al proyecto. Los datos reflejan el distanciamiento entre nuestros representantes y un sector de la ciudadanía. En este contexto el resultado adquiere mucho valor; sin embargo es insuficiente para exigir enmendar la actuación de nuestras instituciones.

Debería servir para hacer autocrítica sobre lo que ha pasado estos 20 años y obligar a todas las opciones políticas e instituciones a fomentar la información y debate, la participación y transparencia en la toma de decisiones importantes que afectan al futuro de Mutriku.

Sino se cambia, el movimiento ciudadano resurgirá con más fuerza. ¿Estaremos de nuevo ante el inicio de otro proyecto fallido o lesivo para los intereses generales? No pinta bien. Ojalá me equivoque. Entre todos deberíamos reflexionarlo.